



Hahndorfer TC startet mit zwei Siegen in die Punktspielsaison

Zwei Siege, ein Unentschieden, eine Niederlage hieß es am Ende des ersten Punktspieltages des Hahndorfer TC.

Bei den Damen 55 (Bezirksliga), die auswärts gegen den TSV Sickte im Einsatz waren, stand es bereits nach den Einzel 3:1 für den HTC. Petra Casties (6:1,6:1), Lydia Ditze (6:1, 6:2) und Claudia Bothe (6:1, 6:1) gewannen ihre Einzel souverän. Den Punkt zum 4:2 Sieg steuerte das Doppel Casties/Bothe bei (6:3, 6:0).

Die Herren 30 (Regionsklasse) –neu gegründet und zum großen Teil aus der Herrenmannschaft des Vorjahres hervorgegangen– gewannen gegen den MTV Wolfenbüttel ebenfalls auswärts mit 4:2. Lutz Lucht (6:0,6:0) und Pascal Hoffmann (6:0,6:1) siegten deutlich, Christian Anske unterlag hauchdünn, so dass die Entscheidung in den Doppeln fallen musste. Diese wurden in der Besetzung Hoffmann/Anske (6:2,6:1) und Lucht/Björn Kynast (6:3,6:1) beide klar gewonnen.

Enger ging es bei den Herren 50 in der 1. Regionsklasse zu, die vom Auswärtsspiel beim TC Lamspringe ein 3:3 Unentschieden mit nach Hause brachten. Michael Schilling (6:2,6:4) und Uwe Sroka (6:4,6:1) entschieden die Einzel für sich, gemeinsam siegten sie auch im Doppel (6:3,6:4). Ein möglicher Sieg war greifbar, unterlagen Martin Tatge/Hanno Bethe doch nur hauchdünn mit 2:6,6:3,8:10.



Für die Herren 60 II in der Bezirksklasse war bei der 0:6 Heimgniederlage gegen den TV Sösetal-Förste leider nichts zu holen. Zu stark präsentierte sich der Gegner am Hahndorfer Försterberg.

In der nächsten Woche greifen dann auch die Herren 60 (Bezirksliga) und die Damen 40 in der Nordliga in den Kampf um Punkte ein. *09.05.2022,AL*

Hahndorfer Tennis-Club 77 e. V.
Pressewart: Angelika Lucht
An der Gose 3 I 38640 Goslar
Tel.: 0 53 21/35 20 58 oder 0177/5 636 737
E-Mail: a.lucht@motivago.de